

Pressemitteilung

24.05.2024

Niedersachsens Vereine setzen auf Engagementfreundlichkeit

Viele Vereine wollen sich für engagementfreundliche Arbeit auszeichnen lassen. LSB freut sich über starkes Interesse im Land.

In diesem Jahr wollen besonders viele Vereine das Förderangebot des LandesSportBundes (LSB) Niedersachsen nutzen und sich das Zertifikat „Engagementfreundlicher Sportverein“ sichern. Insgesamt 135 Anträge sind beim LSB eingegangen. „Wir freuen uns sehr über die Menge an Bewerbungen und möchten uns herzlich für das Engagement in den Vereinen bedanken. Die beeindruckende Zahl an Rückmeldungen bestärkt uns in unserer Arbeit für den organisierten Sport in Niedersachsen“, sagt der zuständige LSB-Referent Dwain Schwarzer.

Bisher 67 Vereine ausgezeichnet

Vereine gelten als engagementfreundlich, wenn diese ihre Engagierten beim Einstieg und der Einarbeitung in ein neues Aufgabenfeld unterstützen, Möglichkeiten zur Aus- und Fortbildung bieten oder entsprechende Anerkennung und Wertschätzung vermitteln. Das Förderprogramm existiert bereits seit 2018 und bisher konnten insgesamt 67 Vereine ausgezeichnet werden. Verbunden mit der Zertifizierung ist ein Fördergeld in Höhe von 500 bis 2.000 Euro.

Weitere Informationen zur Zertifizierung finden Sie unter <https://vereinshelden.org/wertschaetzen/zertifizierung>